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主主主題題題 

下田 ク ラ ブ会長  『広げようワイズの精神、そして 40 周年の自覚を 』 土屋 誠 

【 国 際 会 長 】 “Building today for a better tomorrow”  Jennifer Jones 

【アジア地域会長】 “Action!” 田中博之 

【東日本区理事】 “勇気ある変革、愛ある行動！” 山田敏明 

【 富 士 山 部 長 】 “共に歩もう、素晴らしきワイズ” 長田俊児 
 

今月の強調月間テーマ 

  『 ＥＭＣ／ＭＣ 』 

EMC = Extension, Membership & Conservation  

Change! 2022 が今年度から始まっています。ワイズ創立 

100 周年となる 2022 年までに東日本区発足時の会員数

1246 名を達成する運動、頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

第４６５回 例会 プログラム 

日時： ２０１９年 １２ 月 １８ 日（水） １８：００～２１：００ 

場所： 下田ベイクロシオ  下田市柿崎 4-1    Tel： 0558-27-2111 

受付： 平田 充浩 Y's 司会： 土屋 恒夫 Y's 

◇ 開会点鐘 土屋 誠 会長 

◇ 開会の言葉 清野 大樹 Y's 

◇ ワイズソング 一  同 

◇ ワイズの信条 司  会 

◇ 会長挨拶 土屋 誠 会長 

◇ ｹﾞｽﾄ・ﾋﾞｼﾞﾀｰご紹介 土屋 誠 会長 

◇ 書記&委員会報告 書記・各委員会 

◇ すぎのこ作業所へ寄付 挨拶  金指 幸春 氏 

 

チャリティークリスマス家族会  

◇ 食前の感謝・会 食 長田 俊児 Y's 

◇ 吹奏楽 下田吹奏楽団 

◇ 抽選会 役員会 

◇ 誕生日＆結婚記念日祝い 親睦委員会 

◇ スマイル 出席率スマイル報告 親睦委員会 

◇ 閉会の言葉 臼井啓太郎 Y's 

◇ 閉会点鐘 土屋 誠 会長 

 

 

  

事務局：〒415-0305 静岡県南伊豆町二条 327 

 (土屋 誠 会長 宅) ☎ ０５５８-６２-２５１１ 

第 40 期会報委員会：委員長:清野大樹(☎ 090-2798-4529)， 

副委員長 平田充浩 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL OF Y’S MEN’ S 

CLUBS 

クククラララブブブ情情情報報報 

会   長： 土屋  誠 
副 会 長:  池谷  淳 
直前会長： 臼井啓太郎 
書   記： 土屋 恒夫 
会   計： 土屋  誠 
監   事： 長田 俊児 
監   事： 清野 大樹 
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１１ 月 例会出席等 報告 

在籍者 

内休会員 

９ 名 

１ 名 

正会員数 

功労会員 

８ 名 

１ 名 
 

出席者数 

出席率 

ゲスト 

ビジター 

メネット 

出席者総数 

7 名 

100 ％ 

0 名 

1 名 

0 名 

8 名 

 

10月 メイキャップ 0 名 修正出席率    % 
 

11月スマイル 12,000円 

スマイル累計 88,000円 

 

キャップ累計 0.0 kg 

プルタブ累計 0.0 kg 

「 前期事業報告 」 富士山部部長 下田クラブ 長田俊児 

前途多難に思われた部長職も付け焼刃的では有りますが、なんとか前期

終了が間もなくの時期になりました。とは言っても、部長一年生は全くの手探

り状態で、先輩諸兄にご迷惑を掛けながら教えを乞いつつ、また自身で体験

しながら少しずつでは有りますが部長職の何たるかが見えて来たような気が

します。今更では有りますが、この職務ちょっと気に入っています。まずはワ

イズタムに対する認識そして理解が、自身に脳内革命が起こったのではと錯

覚する位、自然に身に付いて来たような気がしています。そして区の役員会等の出席によるメン、ウーメ

ンとのコミュニケーションの格段の拡がり。自分でも驚いています。 

さて、本題の前期事業報告ですが、これは前述しましたようにその日暮らし的な動きが多く、各クラブ

の事業については毎月の事業報告で把握しているに過ぎす、期当初の活動方針である「皆様が十二分

に活動できる素地作りに専念」というお約束を全くと言っていいほど果たしておりません。しかし、各クラ

ブの事業報告を拝見して、どうしたらそれが実現出来るだろうかとは常に考えておりました。 

よって、皆様に再度お約束します。少ないながら前期の経験や脳内革命?を踏まえて後期に対応させ

て頂きます。でも、楽しくなければワイズじゃないの副題は変わりませんので、皆様のご意見やご協力を

ぜひお願い致します。お声掛け頂ければ何処へでも出かけて参ります。ぜひ楽しいワイズを目指しまし

ょう。 

  

例会：毎月第３水曜日  今年度から例会場は 

「下田ベイクロシオ」です（10 月～6 月） 

今月の聖句 

目には目。歯には歯。手には手。足には足。やけ

どにはやけど。傷には傷。打ち傷には打ち傷。  

Eye for eye, tooth for tooth, hand for hand, foot for 

foot, Burning for burning, wound for wound, stripe 

for stripe.  

 出エジプト記 第 21 章 24-25 節 

 

１2月 Happy Birthday 

７日 佐藤陽子さん 

１2月 Wedding Anniversary 

該当者はおりません 
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【報告】  第 34 回熱海 YMCA 中学生英語スピーチコンテスト 

書記（青少年 CS 委員長）土屋恒夫 

① 日 時 2019.11.30（土）12 時半～15 時 

➁ 会 場 起雲閣音楽サロン（熱海市） 

③ 出場者 20 名（例年の約半分） 

④ judge 土屋恒夫（審査委員長）、三井敏正（常葉大浜松名誉教授）、 

 ALT2 名（県立伊豆総合高、熱海高） 

【本年度の特徴】 

（１） 他行事（市町駅伝等）と重なり参加者の大幅

減少となった。しかしその分発表や指導にたっ

ぷり時間をかけられ、密度の濃い contest となっ

た。 

（２） 今大会より全員に speech 原稿を提出しても

らうことにした。より厳密な審査（特に内容）を期

すためである。成果は十分であった。 

【 感 想 】 

（１） 発表・発音・内容ともに年々グレードアップ

（upgrading）が見られ、先生方の熱心な指導を

身近に感じる。稲梓中学の担当教諭は「このよう

な英語を使うチャンスを与えて頂きありがとうご

ざいます」とコメントしている。 

（２） 中学生とは思えぬ作文力・発信力を持つ出

場者に感嘆する。強いて言えば“日本語なまり

のない英語らしい発音やリズムを身に着ける”と

いう目標に向かって一層の努力が望まれる。 

（３） 会場に下田クラブの長田俊児 Y's（富士山部

長）と清野大樹 Y’s の姿があった。‘味方の援軍’

は心強く又嬉しいことであった。その暖かい気

持ちにワイズメンの心を感じた。 

（４） 中学生英語スピーチコンテストは熱海 YMCA

の中心事業の一つ。年々改良を重ねつつ、34

年間の長きにわたり英語教育の充実に寄与し

て来た。この様な意義ある大会に携わることが

出来るのも Y’s Men’s Club に入会したからこそ

であり、今は私の生きがいである。自己研鑽を

怠らないと同時に可能な限り協力を惜しまない

つもりだ。 

 

１ １ 月 例 会 報 告  
 

１１月２０日（水）18：30 定例例会が下田ベイクロシオで開かれた。平田 Y’s が仕事で遅れる、はじめ

臼井 Y’ｓの司会で始まる。今月の卓話者は当クラブの土屋健治 Y’s、ビジッターは伊東クラブ副書記の

牛田俊夫 Y’s（富士山部会計）が参加された。 

土屋誠会長の開会点鐘に続いて、土屋恒夫 Y’s が開会の言葉で、熱海グローリーの勝又さんから下

田クラブは少ない人数でよく頑張っていると褒められた。我々のクラブは”one team”で頑張ろうと

inspire した。起立してワイズソングを歌い、ワイズの信条（司会）を唱和した。会長挨拶で土屋誠会長は、

今年は色々なことがあった。会員の不幸、台風災害、自然災害、暑い夏から急に寒い冬となった、そし

て次期会長を決めなくてはならないと述べた。ゲスト&ビジター紹介では先の牛田 Y’S を紹介した。 

土屋恒夫書記が書記報告で、10 月から 11 月例会までとこれからの行事・イベント、そして 11 月 14

日に逝去された熱海グローリーの藤井銀次郎氏について、下田ワイズとの係り、葬儀の様子などを報告

した。長田 Y’s が区の報告。台風 19 号、15 号の被災地支援の募金について、change!2022 のシンポ

ジウムについて紹介があり、東日本区のメーリングリスト、ワイズドットコムについて議論があった。 

ここで平田 Y’s が出席され彼に司会が変わった。清野 Y’s が食前の感謝をして会食、和食を食しな

がら互いに懇親しました。 
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食事もほぼ終わり、土屋健治 Y’s の卓話「高島屋人生」が始まる。下記に内容を示す。誕生祝いは清 

野テイ子メネット（11 月 16 日）、結婚記念祝いはおりませんでした。 スマイル沢山いただきました。これ

は台風 19 号、15 号の被災地支援募金に回すことにした。長田 Y’s は開会の言葉で、聞けない貴重な

卓話に感謝した。会長の閉会点鐘で例会は終了。 

土屋健治 Y’s 卓話 「高島屋人生」 

地元の高校を卒業して日本橋高島屋に入社。験修を終え呉服売場

に配属される。商業科出身で経理部が希望でしたが、呉服部は高島屋

発祥の原点であることを知り誇りをもって頑張りました。 

高島屋上品会は当時から現在も続いている呉服業界最高峰の商品

催事。《古き翻えし新しきをなす》の精心の基 毎年テーマを決めメーカ

と商品製作し、関西・関東で１年かけて選品会を行い 10 億円程度買い付ける。関西は大阪店・京都店、

関東では東京店とホテル等で新作発表を行ない展示販売をする。高島屋グループは現在関西８店舗、

関東９店舗、業務提携している３社全部で２０グループを形成している。各店は独自の仕入れ機能と商

品本部が調達するハイランド商品がある。いろいろな経験談も混ぜてお話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

パ ソ コ ン 実 践 ル ー ム  

誰でも参加できます。各自でノート PC を用意します。 

第 33 回 12 月 21 日（土） 14：00～ 清野宅 

windows10 ユーザー登録と使い方 

第 34 回  1 月 11 日（土） 14：00～ 長田宅 

音声加工 SoundEngine Free 

富士山部クラブ・YMCA・東日本区行事予定 

● 第２回 富士山部 役員会・評議会 

日時： 2020 年 1 月 25 日（ 土 ）  

場所： 熱海 YMCA センター 

● 第３回 富士山部 役員会・評議会及び次期役員

研修会 

日時： 2020 年 5 月 23 日（ 土 ）  

場所： 熱海 YMCA センター 

（ホスト 富士宮クラブ） 

● Change!2022 シンポジウム 

2020 年 2 月 1 日（土） 東京 YMCA 

下田から 4 人出席予定 

● 伊東クラブ２月例会 

2 月 10 日（月） TOF で例年欠席 
 

他クラブ等訪問 

・ １１月 30日（土） 第３４回 熱海ＹＭＣＡ中学生英語

スピーチコンテスト  熱海市/起雲閣 

参加者：土屋恒夫 Y’s、長田富士山部長、清

野同副書記 

・ １2 月 9 日（月） 伊東クラブ１２月クリスマス家族会 

参加者：長田 Y’s、土屋恒夫 Y’s、臼井 Y’s 

第７回 1月 運営委員会 案内（変則） 

日時： 1 月 9 日（木） 18：00 ～ 

場所： 可否館（１丁目 ℡:0558-22-8092） 

（定例は毎月第１火曜日） 

 

第４６６回 １月 新年例会 

伊東ワイズメンズクラブと合同例会 予定 

（ホスト 伊東クラブ） 

日時： 1 月 13 日（月） 18：30～21：0 

場所： 暖香園ル・オール会議室 

伊東市竹の内 1-3-16 

電話： 0557-37-1512 

受付 牛田俊夫氏  司会 金子正樹氏 

開会の言葉 梅原 敬二 氏 

ワイズの信条 杉本 隆夫 氏 

食前の感謝 稲葉 富士憲氏 

閉会の言葉 久保田 康正氏 

訃報 

伊東ワイズメンズクラブ 堀口正作さんが 12

月 12日に永眠しました。享年 89。元気な時は下

田の例会に必ず参加して頂きご指導を頂きまし

た。ご冥福をお祈りいたします。 

 


